



Lo que dijo

“El funcionario debe ser siervo de la nación y tendrá que acostumbrarse a vivir en la justa medianía.”

López Obrador 1 de julio del 2019.



“tengo un tesoro, tengo el apoyo de millones de mexicanos que siempre me han sacado adelante en los momentos más difíciles, eso es un tesoro”.

López Obrador 20 de Agosto del 2024.



La realidad

Qué implica ser siervo de la nación... o mejor dicho, esclavo del patrón.

Desde que se instauró el programa "Servidores de la Nación" en 2018, las denuncias no han parado: **despidos injustificados, maltratos laborales, y un sinfín de irregularidades que hacen que el trabajo parezca más un "servicio" a capricho del gobierno.**

DE DICIEMBRE DE 2018 A AGOSTO DE 2021, CASI 500 EXSERVIDORES DE LA NACIÓN LEVANTARON LA VOZ POR DESPIDOS INJUSTIFICADOS Y POR SER USADOS COMO PEONES POLÍTICOS EN PROGRAMAS SOCIALES. HASTA LA NÓMINA FUE APROVECHADA PARA FINES PERSONALES.

EN 2022, UN GRUPO DE SERVIDORES DE LA NACIÓN LLEGÓ HASTA PALACIO NACIONAL EXIGIENDO MEJORES CONDICIONES LABORALES PARA TODOS Y LA REINSTALACIÓN DE 20 COMPAÑEROS QUE HABÍAN SIDO DESPEDIDOS SIN JUSTIFICACIÓN ALGUNA.

EN 2023, JUSTO CUANDO CELEBRABAN LOS CINCO AÑOS DE TRIUNFO DE AMLO, 100 SERVIDORES DE LA NACIÓN EN CHIHUAHUA SE ENCONTRARON CON LA AMARGA SORPRESA DE SER DESPEDIDOS SIN RAZÓN.

YA EN 2024, EL ASUNTO NO MEJORA: EN FEBRERO, EXSERVIDORES DEL ESTADO DE MÉXICO PROTESTARON FRENTE A PALACIO NACIONAL PARA EXIGIR SUS EMPLEOS DE VUELTA, TRAS SER DESPEDIDOS INJUSTAMENTE. Y EN JULIO DE ESE MISMO AÑO, DOCE SERVIDORES DE LA NACIÓN EN JALISCO DENUNCIARON QUE, AL INTENTAR FORMAR UN SINDICATO, FUERON CENSURADOS Y SE QUEDARON SIN CONTRATO. ESTO, A PESAR DE ESTAR AL PIE DEL CAÑÓN EN CAMPAÑAS DE VACUNACIÓN Y DESASTRES NATURALES, COMO EL HURACÁN OTIS.

Reflexionemos

LOS VALORES QUE TANTO PRESUME EL PRESIDENTE SIEMPRE PARECEN ESTAR AL SERVICIO DE SUS FINES ELECTORALES. PARA ÉL, TODO SE VALE, Y NO IMPORTA A QUIÉN SE LLEVE POR DELANTE CON TAL DE CUMPLIR SUS CAPRICHOS.

LOS "SIERVOS" QUE AGUANTAN Y SOPORTAN ESTOS CAPRICHOS, ¿DÓNDE QUEDÓ EL HUMANISMO DEL QUE TANTO HABLA?